



## Reportage : Soirée asiatique au restaurant Le Jardin – Une belle réussite

Ce mardi 17 juin à 20h00, la CIG a organisé une soirée asiatique au restaurant *Le Jardin*, qui a rencontré un franc succès. Plus de cinquante personnes ont répondu présentes pour partager un moment chaleureux et convivial.

Dès leur arrivée, les invités ont découvert une salle décorée avec soin, notamment ornée de magnifiques éventails géants, créant une ambiance élégante et dépaysante.

Le menu, aux saveurs d'Asie, a enchanté les convives :

- **Entrée** : Salade asiatique accompagnée d'une brochette de saumon
- **Plat** : Emincé de bœuf thaï et nouilles aux légumes
- **Dessert** : Entremet mangue citron vert, léger et savoureux

Un moment fort de la soirée a été la présentation du nouveau secrétaire général de la CIG, Dominique El Bez, qui s'est adressé aux participants avec enthousiasme et bienveillance. Une occasion pour chacun de faire sa connaissance dans une atmosphère détendue.

Les retours ont été unanimement positifs. Beaucoup se sont dit ravis de cette parenthèse gourmande, riche en découvertes et en bonne humeur.

Fort de ce succès, la CIG pense déjà à sa prochaine soirée à thème, prévue pour septembre.

**Préférez-vous une soirée italienne, espagnole, indienne ou turque ? Nous attendons vos suggestions avec impatience !**

